
Ata no 4l de2022

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta
minutos se reuniram-se nâ Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto
Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB,
Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Eva Mesa - MDB, sobre a Presidência do Vereador Luis
Augusto Bittencourt - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica e

Regimento Interno, declarou a presente Sessão Extraordinária. O Senhor Presidente solicitou quo o
Secretário da Mesa fizesse a leitura das matórias do Expediente: OFÍCIO N" 366/2022 * GP -
SOLICITAMOS SUA LICENÇA AO TEMPO QUE INFORMAMOS QUE O AFASTAMENTÜ
INFERIOR A QUINZE DIAS DO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAI FOI NECESSARIO POR
CAUSA DE UM POS-OPERATORIO DE UMA CIRURGIA DE COLLTNA LOMBAR PARA
ACONTECER A PARTIR DO DIA N.rc.2021 COM RETORNO AS ATIVIDADES NO DIA
27.rc.2022. E NESSE PERÍODO, O VICEPREFEITO ASSTII\4IRA A TITULAzuDADE DO CARGO
coNFoRME DETERMINAçÃO r-eCAr DO ARTTGO 71, TNCTSO Vr, DA LEI ORGÂNICA
MUNTCTPAL - EXECUTTVO MUMpAL; OFÍCrO N" 37tnA22 - GP RESPOSTAS AO OFÍCIO N"
89t2022, QUE TRATA AS MATERIAS APROVADAS NA SESSÃO ORDINARIA NO DIA 21 DE
SETEMBRO DO CORRENTE ANO - E)(ECUTIVO MUMPAL; OrÍCrO N" 372t2022 - GP
RESPOSTAS AO OFÍCrO N" 89i2022 QUE TRATA AS MATERTAS APROVADAS NA SESSÂG
ORDINARIA NO DTA 26 DE SETEMBRO DO CORRENTE ANO - EXECUTIVO MUNICIPAL.
MOÇÃO N" 14t2022 - SEJA ENCAMINHÀDA AO SENHOR CARLOS ALEXANDRE FIGUEIREDO
MOÇÃO DE RECONHECTMENTO PELOS EXCELENTES SERVIÇOS PRESTADOS COMO
COORDENADOR DO MEI DE LAVRAS DO SUL, NA SALA DO EMPREENDEDOR. VEREADOR
ADTLSON SETXAS PDT; INDTCAÇÃO No $nA22 - QUE SEJA ESTUDADA A
POSSIBILIDADE DE CONSTRUIR UM REDUTOR DE VELOCIDADE E/OU FAIXA DE
SEGIIRANÇA,. COM A DE\TDA SINALIZAÇÃO, NA RUA DR. JOÃO LUCHSINGER BULCÃO,
EM FRENTE A FRUTEIRA TROPICAL - VEREADOR DINTMY ALVES - PP; INDICAÇÃO N"
8412022 . QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE REALIZAR CALÇAMENTO NC
ESPAÇO DESTiNADO AO ESTACIONAMENTO, LOCALIZÃDO NA PRAIA DO PAREDÃO.
VEREADOR JULTANO CONFTSCO - pp; TNDICAÇÃO N', 85/2022 - QUE SEJA ESTUDADA A
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÂO DE NOVO YELARIO NA PARTE TRASEIRA DO
CEMITERIO MLTNICIPAL, MAIS ESPECIFICAMENTE PROXIMO AO MIIRO,-A F"IM DE
SIIBSTiTUIR OS VELARTOS LOCALTZADO AO LADO DAS CAPELAS - VEREADOR AD1LSO§
SED(AS - PDT; PEDIDO DE TNFORMAÇÕES N' 253/2022 - QUE SEJA INFORMADO SE FOi '1
REALIZADO ESTUDO PARA CzuAÇÃO DE CARGO DE AGENTA AIIXILIAR \

ADMINISTRATIVO PARA O CENTRO DE ZOONOSE E BEM-ESTAR ANIMAL - YERADOR
ÂDILSON SED(AS PDT - PEDITIO DE INFORMAÇÕtrS No 254t2022 - QUE SEJA
INFORMADO SE FORAM RECI'PERADOS OS ANDAIMES QTIE HA\rIAM SIDO
EMPRESTADOS E SE HÁrA,[Í]UUa PREVISÃO PARA ENTREGA DOS MESMOS AOS
SERVIDORES DO CEMITERIO.T'IIIMCIPAL - VERADOR ADILSON SED(AS - PDT; PEDTDO
IIE INFORMAÇOES N',25512022 - QUE SEJA TNFORMÂDO QUAL O PRAZO DETERMTNADO A
EMPRESA DO PROCESSO DE PREGÃO TETRÔN{CO TII2O22 PARA ENTREGA - DO OBJETO
CONTRATADO ATRAVES DO EMPENHO }1O8I2O22 - VEREADOR ADILSON - SEIXAS - PDT;
PEDTDO DE TNFORMAÇOES N" 2s612022 - QUE SEJA TNFORMADO SE FOI AVALIADA PELO
EXECUTiVO MUNICIPAL A POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DO DEPARTAMENTO DE
LIMPEZA URBANA DO MTINICÍPIO - VEREADOR ÂDTLSON SED(ÂS - pDT; pEDTDO DE
TNFORMAÇÕES N" 25112022 - QUE StrIA TNFORMADO SE FOI CONCi-UÍ»A A ELABORAÇÃO
DE NOVO PROCESSO LICITATOzuO PARA PROJETO DE REGULARIZAÇÃO DA AREA
DENOMINADA PASSO DAS TROPAS . YEREADOR ADILSON SEIXAS . PDT; PEDIDO I}E
TNFORMAÇÕES N" 258/2022 - QUE SEJA INFORMADO SE FOI REALIZADO ESTUDO pARÂ
rNsTArAÇÃO ns uM sANrrÁruo pcD NA SALA EiOU PREDTO ONDE SÃO REALIZADôS ôS
ATENDIMENTOS DO IPE SAUDE, E SE AFIRMATIVO, SE O MESMO JA FOI REPASSADO A
SECRETARIA DE OBRAS E TRANSPORTES - YEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDII}O
DE INFORLAÇOES N" 259i2022 - QUE SEJA INFORMADO SE FOr REALTZADO ESTTJDO
PARA DISPONIBILIZAÇÃO PERMANENTE DE UM VEÍCULO E MOTÜRISTA PÂRA ATENDER
ÂS DEMANDÀS DA SECRETARTA DO MEIO AMBIENTE - VEREADOR ADIL§ON §EIXAS _



PDT; PEDIDO DE INFORIIAÇOES N.26012022 - QUE SEJA INFORMADO SE HA PREYISÃO
PARA EXECUÇÃO DE REGULARIZAÇÃO FLINDIARIA EM TERRENOS PUBLICOS DO
MUNICIPIO QUE AINDA NAO FORAM REGULAzuZADOS - \'EREADOR NETO VIANA - PT;
PEDIDO DE TNFORMAÇÕES No 26u2022 - QUE SEJA ENCAMTNHADA A ESTA CASA
LEGISLATIVÂ, UMA LISTA DISCzuMIMANDO O CONTROLE DE UTILIZAÇLO DOS 260
SACOS DE 50 KG DE CIMENTO, DOADOS PELA EMPRESA AGUIA A PREFEITURA
MLTNICIPAL - VEREADOR NETO VIANA _ PT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N" 26212022 .
QUE SEJA TNFORMADA A PREVTSÃO DE CONSTRUÇÃO DE UM CÔUODO COM BANHETRO
NA RESIDÊNCM DO SENHOR JOSE RAFAEL CARVALHO NA RUA DOM BOSCO, NO BAIRRO
OLARIA - VEREADOR DIMMY ALVES - pp; PEDTDO DE INFORMAÇÕES N" 263/2022 -
QUE SEJA INFORMADA A PREVISÃO DE INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO NAS
FAIXAS DE SEGURANÇA E NOS REDUTORES DE VELOCIDADE - VEREAI}OR DIMNTY
ALYES - pp; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES N" 264t2022 - QUE O AGENTO ADMINISTRATM
AIIXILIAR - RESPONSAVEL CENTRAL DE CONTROLE INTERNO - ENIYE A ESTA CASA, O
RELATORIO DE APONTAMENTOS APRESENTADOS AO SENHOR PREFEITO, REFERENTE AO
penÍo»o DE MAro DE 2a22 ATE A pRESENTE DATA - rlEREÀrloR DIMMy ALvES - pF;
PEDTDO DE TNFORITAÇOES N'265/2022 - QUE SEJA TNFORMADO SE HA POSSIBILIDADE
DE MANTER UM PTANTÃO DOS TAXIS APOS AS 20 HORAS . VEREADOR NENÊ BRITO -
pDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÔES N" 266DA22 - QUE SEJA TNFORMADO QUAL a pREVTSÃO

PARÁ ABERTURA DE RUA LIGANDO A RUA JOSE MARCELINO MACHADO A ADEMAR
CHAYES TETIGIRA - VEREÀDORA EVA PRATES - MDB; PEDrrlO DE PROVmÊNCraS
§2D422 - QUE SEJAM PROVTDENCIADOS OS SEGUTNTES REPAROS NA PONTE
LOCN-TZADA ENTRE A AVENIDA 9 DE MAIO E A AVENIDA CORONEL GALVÃO:
MANUTENçÂO NO PISO, QI"JE SE ENCONTRA COM DIVERSOS BURACOS; MANUTENÇÃO
DO ENCANAMENTO PARALELO A GUARDA DA PONTE, POIS SE ENCONTRA COM
VAZAMENTOS;MANUTENÇÃO DÂS FAIXAS DE PEDRESTES, QIIE SE ENCONTRAM
DETERIORADAS E COM FERRAGENS A MOSTRA;PINTURA E INSTALAÇÃO DE
SINALIZAÇÃO ELPTRÔNICA NA FAIXA DE PEDESTRES . VEREADOR NETO VIANA _ PT;
PEDTDO DE PROVII)ÊNCI,q,S 183/2022 - QUE SEJA REALTZADA REVISÃO g POSTERTOR
MANUTENçÃO EU TODA A rLUMrNAçao PUBLTCA DO MLrNrCiprO - VEREADOR NETO
YIANA - PT; PEDIIIO DE PROVIDENCIAS 18412822 - QUE SEJAM PROYIDENCIADAS
VISTORIAS NAS GAVETAS DE SEPULTAMENTO LOCALIZADAS NO CEMITEzuO
MUMCIPAI - VEREADIR NETO VIANA - pT; PEDrrlO DE PROVmÊNCraS 18s/2022 -
SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCNS NO SENTIDO DA PREFEITURA REVER O CONTRATO
COM A EMPRESA TRÂNSPORTE E SERVIÇOS DO VALE, COM O OBJETIVO DE ALA4ENTAR
O NTIMERO DE VEZES DO CARREGAMENTO DO LIXO DOMESTICO/IIRBANO EFETUADO
NO NOSSO UUN.NCÍPTO - YEREADOR JULIANO CONFTSCO PP; PEDII}O DE
PRO}TDÊNCTAS 186/2a22 - euE SEJA REALIZADA INSTATAÇÃO DE PLACA DE
IDENTIFICaçÃo coM o NOME DAS RUAS MARCELTNO MACHADo p arRÍDES MACHAD0
VEREADOn NBNÊ BRrrO - pDT; PEDTDO DE PROVTOÊNCTAS 187t2022 - QUE SEJA
REALIZADA LIMPEZA DA BOCA DE LOBO, COMO TAMBEM NOS BI]EIROS, LACN-TZADOS
NA AvENIDA JosE cACiLDo DELABARy coM A RUA uarmÍcto JosE TEixETRA -
vEREADon NoNÊ BRrro - PDT; pEDrDo DE pRovr»ÊNcr.q.s 188/2022 - euE sEJA
REALIZADA LIMpEZA DAS BocAS DE LoBo p nevtsÃo Dos BtrErRos LocN-ÍzADos NA
AVEMDA CORONEL GATVÃO, MAIS ESPECIFICAMENTE PROXIMO A BORRACHARI,{
BAGE E PRoXIMo À RoTULA . YEREADoR NENÊ BRITo PDT; PEDIDo DEpnovmÊNcl{s Nu 18912022 - euE SEJA REAIIZADO o PATR0LAMENTO, coM
COT-OCEÇÃO DE MATEzuAL ONDE SE FIZER NECESSARIO, No TRECHO SEM
PAVIMENTaçÃo NA ESTRADA Do CERRITO - VEREAD0RA Eva PRATES - MDB. Grande
Expediente: Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou sobre o memorando nol23l22,
resposta da Secretana de Planejamento sobre o sorteio das casas. Falou tarnbém sobre seu pedido de
providências a respeito das faixas de segurança. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessaria da
casa. Deixou registrado parabenizando o Munlo Góis pela página panorama lavrense pelos seus 15 anos
no ar. Falou sobre o Evento Universo Pecúrio effi nosso munícipio que será realizado nos dias llll a

0611 I . Vereador Juliano ConÍisco- PP dese-iou uma boa,tarde ao senhar Vereador e Presidente Guto" W 44-Uü^-' "l"'jt"'+u



Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Relatou sobre o Universo Pecuário,
dando seguimento ao assunto que o Vereador Renan já estava relatando em sua fala. Falou sobre o seu

r Pedido de Providências sobre o lixo depositado na secretaria de Obras, onde a vinda do camiúão para a
coleta deveria ser mais vezes durante a semana. Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma
boa tarde ao sçúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Falou sobre o evento que acontecerá ern nosso municipio nos dias 1"/11 há 06/11,
Universo Pecuário. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Guto Bittencouú - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. lniciou sua fala relatando sobre
as matérias apresentadas em sessão e sobre as respostas recebidas do Executivo. Disse que esteve em
alguns bairros da cidade com sua bike e a caíx* de sugestões para rnelhorias da cidade, s constatou que há
várias providências a serÕm realizadas. Falou sobre o bueiro na vila isabel, onde já faz tempo que esta
intupido. Falou sobre o processo de licitação para contratação de banca para aplicação de provas onde
será realizado em breve concurso público em nossa cidade. Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu a
fala; Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou um boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Leu a palavra de Deus. Falou sobre
vários pedidos que veeilr apresentando nas sessões. Vereadora Eva Mesa-MDB - desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da
casa, e o alexandro que nos visita. Falou sobre a fala do vereador Renan sobre o Universo Pecuário,
desejando os parabens pela explanação. Logo desejou uma ótima senrana a todos. O Vereadar
Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP disse que se une junto aos colegas vereadores sobre a questão
do evento dc Universo Pecuário ern nossâ cidade. Falau sobre a questão dos vandalos em nossü
municipio. ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI W 7412A22 - PARECER N" 7712022 - COMISSÃO
DE CONSTITUIÇAO, SEGLIRANÇA PUBLICA E DIREITOS HUMANOS- Aprovado pÕr
unanimidade com emendas da comissao da CCJ; PROJETO DE LEI N" 83/2022 - PARECER N'
7612022 - coMISSÃo nE CONSTITUTÇÁO, SEGURANÇA puBLrcA E DrRErros HUMANOS-
Aprovado por unanimidade sorn emendas da comissao da CCJ; PROJETO DE LEI N' 8712A22 -
PARECER N" 7s12022 - COMTSSÃO COMERCTO, TLTRISMO FrNANÇAS E ORÇAMENTO.
APROVADO COM EMENDA APRESENTADA PELA COMISSÃO DE ORÇAMENTO; PARECER
N"7312022 - COMISSÂO COhTERCIO , TiJRISMO FIN E ORÇAMENTO - SO DE

l8
DO RIO GRÁNDE DO SUL-RS -APROVADO POR LINANIMIDADE PARECER N'74i2422 -
COMISSAO COIVIERCiO TURISMO FINAN SE - PROCESSO DE CONTAS DO

DE 2019 PARECER N' 21290 . TRIBTINAL DE CONTAS DO ESTADO DO RIO
GRANDE DO SUL-RS - PR N" 00366102001905 . APROVADO POR UNANIMIDADE

N" 1412022 * APROVADO POR LTNANIMIDADE; INDI o N" 83/2022 - APROVADO
COM A AUSÊNCIA
COM A AUSÊNCIA

DO YEREADOR NETO VTANA - pT; INDICAÇÃO N. 84/2022 - APROVADO
DO VEREADOR NETO YIANA - pT - TNDICAÇÃO N" 85/2022 - APROVADO

POR UNANIMIDADE. Considerações Finais: Vereador Dimmy Alves- PP - agradeceu a fala;
Yereador Renan Delabary- PP - agradeceu a palavra, Vereador Juliano Confisco - PP agradeceu a
fala. Yereador Clemar Biaggi - PTB - agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana - PT - parabenizou
os vereadores pelas materias apresentadas, em sessão. Deixou registrado paÍa que todos votem efil paz, s
tados possam exercer seus direitos de votação no segundo turno das eleições. Logo desejou uma atima
semana a todos e deixou seu número da ouvidoria, para reivindicações. Vereador Nenê Brito * PDT -
agradeceu, Yereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra; Vereadora Eva Mesa - MDB -
agradeceu a palawa. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP - deixou registrado que
dia27l1U2A22, será realizada sessão ordinária as 1lh. Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a
sessão ordinária. Obs: As manifestações das Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e
publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a
tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala " " da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul, de outubro de2022

V, Vereador L uls Bittencourt
20 Secretário

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da Silveira 396 - Lavras do Sul - RS -
Cep: 97390-000


